
Beschluss: 
 
Ratsherr Seib bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Für den Fall, dass es – wie von der Verwaltung vorgetragen – technische Probleme bei der 
Umsetzung gebe, erwarte er Lösungen. 
 
Ratsherr Kühl beantragt die Zurückstellung des Antrags, damit man diesen im Rahmen der 
beabsichtigten grundsätzlichen Überarbeitung der Geschäftsordnung diskutieren könne. 
 
Ratsherr Seib erklärt sich damit einverstanden. 
 
Dem Antrag auf Zurückstellung wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


